



9月

## どんぐりルームころころ

令和2年8月28日(金)

尚絅こども園 保育棟 子育て支援室

TEL (096) 338-6111

今年の夏は、みなさんのように過ごされたでしょうか。コロナの影響で、旅行や帰省を見合わせた方も多いのではないでしょうか。それでも、子ども達の喜ぶ姿が見たい！笑顔が見たい！と家庭や身近でできる事を工夫しながら、家族で楽しむ時間を作り出している方もいたようです。2学期のどんぐりルームも、子ども達の笑顔がたくさん引き出せるよう、楽しい企画を準備してお待ちしています♪

月	火	水	木	金
	1	2	3 どんぐりルーム2学期 スタート！	4
7 	8 ☆第4回 こども園見学会	9	10	11
14 	15	16 どんぐりルームお休み	17	18  水遊びは、18日 までですよ～！
21 ● 敬老の日	22 ● 秋分の日	23 ☆どんぐり秋まつり	24	25
28 ☆おはなし会 	29	30 ☆第5回 こども園見学会		

## どんぐりルームのご利用

## イベントの予約について



1日の利用者を10組に限定するため、お電話または、どんぐりルームにて利用予約をお受けいたします。初めてどんぐりルームをご利用になる方も、同じくお電話にてお申し込み下さい。園見学会をご希望の方で、どんぐりルームを利用したことがない方は、見学会までに予約の上、ぜひ一度、どんぐりルームにお越しください。

(電話予約 受付時間) 8月31日(月)より13時~16時

(電話番号) 096-338-6111 担当: 上原

## お知らせ

- ・9月は毎週月曜日に、身体測定を行います。体調や成長面で気になることがありましたら、お気軽にご相談ください。
- ・9月16日(水)「令和3(2021)年度入園希望者説明会」を本園の遊戯室にて行います。詳しい内容につきましては、ホームページをご覧下さい。また、ご不明な点につきましては、気軽にお問い合わせ下さい。みなさまのお越しをお待ちしています。



裏面につづく

☆9月8日(火)・30日(水)

## 「第4回・第5回 尚絅こども園見学会」

自然が溢れる広い園庭や、保育室などを中心に施設見学会を行います。

園のあらゆるところで、園児が遊びのびのびと遊ぶ様子も合わせてご覧ください。

※見学会をご希望の方で、どんぐりルームを利用したことのない方は、見学会までに予約の上、ぜひ一度、どんぐりルームにお越しください。どんぐりルームの利用説明や登録などを行います。

(対象) 10組の親子

(持ち物) スリッパ(あればお子さまの上靴もお持ち下さい)

(集合時間) 第1グループ 午前9時半 / 第2グループ 午前10時半

※予約は、9月1日(火)13時より、お電話にてお受けします。



☆9月23日(水)

## 「どんぐり秋まつり」

今年は、子ども達が楽しみにしていた、夏祭りも密を避けるため、行われる所はほとんどなかったようですね。そこで今回は、どんぐりルームオリジナル秋祭りを開催します!当日は、たくさんの方に参加していただきたいので、二つのグループを作り、短い時間ではありますが楽しんでいただけたらと思います。

(対象) お子さまと保護者 16組

(参加費) 100円

(参加時間) グループ「どんちゃん」8組 9時半~10時半まで

グループ「ぐりちゃん」8組 11時~12時まで

※予約は、9月14日(月)13時より、お電話にてお受けします。



☆9月28日(月)

## 「秋のおはなし会」

武蔵小学校図書ボランティアの皆さん

読書の秋がやってきますね。

当日は、お話を、ミュージックパネルシアターやエプロンシアターなどの演出で  
子ども達に楽しんでもらいます。絵本やお話しが大好きな子ども達、集まれ♪



(対象) 2歳以上のお子さまと保護者 8組

(集合) 10時15分 (開始) 10時30分 ※内容は、15分程度を予定しています。

※予約は、9月17日(木)13時より、お電話にてお受けします。

中学2年生の息子達に「プール買ってあげようか?」と聞いたのですが、息子達は目を丸にして「はああああ~?!」高校生の長男は手をたたいて爆笑。結構、本気で尋ねたんですけどね(笑)毎年、夏の旅行や海を、楽しみにしている息子達。今年の夏は、どこへも連れて行けず、仕方がないとは思ひながらも、寂しい夏になりました。

「stay home」「with コロナ」新しい生活様式に戸惑うばかり…。そんな時、わたしの胸に響いたのは「ドラえもん」の言葉でした。

きみがおうちにいてくれたから。ちゃんと手を洗ってくれたから。

家族を想ってくれたから。ともだちと支え合ってくれたから。

やさしい気持ちでてくれたから。病気の人を助けてくれたから。

みんなのために働いてくれたから。未来をあきらめないでしてくれたから。

だいじょうぶ。未来は元気だよ。



「未来は元気だよ。」の言葉に胸が熱くなりました。そうです!子ども達の未来は明るいのです。だからその為に、あと少し、あとちょっとだけ、みんなで頑張りましょうね!

